

Tagesordnungspunkt 11
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates
des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte
am 29.06.2006

Fahrradstände in der oberen Luisenstraße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf, im Bereich der oberen Luisenstraße Fahrradstände in ausreichender Zahl aufzustellen, um das jetzige falsche und behindernde Abstellen von Fahrrädern einzudämmen.

Beschluss Nr. 0041

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Seibert
Ortsvorsteherin